



Ein Red Bull-Formel1-Wagen kommt nach Villach

Formel 1-Bolide

Das Rahmenprogramm für die Feuerwehr-Olympiade steht. Es gibt einige Schmankerln.

Thomas Klose

Die ganze Woche wird ein Original-Red Bull-Formel 1-Wagen am Villacher Hauptplatz stehen. Dieser kommt direkt vom Grand-Prix in Spielberg in die Draustadt. Ebenso geplant: Eine Modeschau auf dem Villacher Rathausplatz und Musikdarbietungen, wie beispielsweise von Saso Avenik und seinen Oberkrainern oder verschiedensten Party-Bands.

Red Bull Sky Dive. Neben einem Fallschirmsprung des Bundesheeres zur Eröffnung der Wettkämpfe, wird das weltberühmte Red Bull Sky Dive-Team mit ihren Flügelanzügen anlässlich der Schlussfeier im Stadion Lind einen spektakulären Showsprung absolvieren. Zudem hat sich einer der weltbesten Red Bull-Mountainbike Trail-Fahrer, Tom Öhler, für die Villacher Altstadt angekündigt.

Innenstadt. Neben den traditionellen Bewerben, wie Löschangriff sowie Hindernislauf, die im Villacher Stadion Lind ausgetragen werden, gehen die spektakulären Hakenleiterwettbewerbe in der Altstadt, im Park des Parkhotel Villachs, über die Bühne. Die Feuerwehr-Olympiade findet von 9. bis 15. Juli statt.



Meine Feuerwehr im Bezirk:

Sie fahren nach Hermagor

Straßburg, Lölling und Hörzendorf-Projern (zweimal) fahren zu den Landesmeisterschaften am 10. Juni. Thomas Klose

Mit Schnelligkeit und Präzision gingen die Leistungsbewerbe in Treffelsdorf über die Bühne. 17 Gruppen, darunter auch die steirische Gastgruppe der FF Scheifling traten an, um ihre Leistungsfähigkeit beim Löschangriff und Staffellauf zu messen.

Bezirkssieger. Die FF Straßburg (Bronze A), die FF Hörzendorf-Projern (Bronze B und Silber B) sowie die FF Lölling (Silber A) fahren am 10. Juni zu den Landeswettkämpfen ins Gailtal. Im Mannschaftsleistungswettbewerb war die Feuerwehr Straßburg eine Klasse für sich.

„Gut Heil“. Am Freizeitgelände gratulierte Bezirksfeuerwehrkommandant Egon Kaiser den angetretenen Bewerbungsgruppen für die großartigen Wettkampfleistungen. Bei der Überreichung der Leistungsabzeichen dankte er allen, die an der Organisation und Durchführung mitwirkten. Der Gastgeberfeuerwehr Treffelsdorf, unter Kommandant Klaus Ertl, wünschte er zum 90-Jahr-Bestandsjubiläum ein kräftiges „Gut Heil!“ und den Siegern für die Landesmeisterschaften der Kärntner Feuerwehren am 10. Juni d.J. in Hermagor viel Erfolg. Übrigens. Im Rahmen der Siegerehrung der Feuerwehr-Landesmeister, werden die beiden Kärntner Olympiastarter, die FF Puch und die FF Töplitsch, ihr Können im trockenen Löschangriff präsentieren.



- [1] Die Mannen der FF Strassburg gewannen die Kategorie Bronze A
- [2] Die FF Lölling fährt ebenso nach Hermagor
- [3] Siegreich in Bronze B und Silber B: Die FF Hörzendorf
- [4] So flott wird es auch bei Landesmeisterschaften